



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sertijab Kasat Reskrim, Kapolres Sumbawa Barat Minta Pejabat Baru Segera Beradaptasi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.FRN.CO.ID

Jul 20, 2024 - 11:03



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K memimpin kegiatan Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasat Reskrim polres Sumbawa Barat di Aula Endra Darmalaksana Polres Sumbawa Barat pada sabtu 20 juli 2024.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPTU Zainal Abidin menyampaikan, bahwa mutasi anggota Polres Sumbawa

Barat merupakan hal yang wajar dan sudah biasa terjadi di dalam tubuh organisasi Polri. Mutasi jabatan bertujuan untuk dilakukan penyegaran di Institusi Kepolisian dan juga dilaksanakan dalam rangka pembinaan karier anggota Polri.

"Kapolres serta keluarga besar Polres Sumbawa Barat menyampaikan penghargaan dan terimakasih kepada AKP M Rayendra Rizqilla Abadi Putra S.T.K.S.I.K atas pengabdian,dedikasi dan hal positif yang saudara lakukan demi kemajuan Polres Sumbawa Barat, harapannya semoga pengalaman saudara selama berdinasi di Polres Sumbawa Barat dapat berguna di tempat tugas yang baru." jelasnya

Lanjutnya, Yasmara Harahap mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung di Polres Sumbawa Barat Kepada pejabat baru AKP Hizkia Yosia Cladius Peter Siagian S.T.K.,S.I.K., beliau berharap pejabat baru bisa dengan cepat menyesuaikan diri dengan lingkungan, saya yakin dengan pengalaman tugas saudara selama ini akan menjadi modal utama dalam mengemban tugas di Polres Sumbawa Barat.

Ada beberapa hal yang mesti pejabat baru laksanakan sebagai berikut :

Tanamkan dalam jiwa saudara bahwa pengabdian terbaik adalah memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat maupun dalam lingkup internal Polri, laksanakan tugas sesuai dengan ketentuan dan peraturan perundang undangan yang berlaku.

Lanjutkan apa yang telah dirintis oleh pejabat sebelumnya dan tingkatkan apa yang telah di capai.

Laksanakan tugas dengan Arif dan Bijaksana, penuh inisiatif,kreatif, inovatif serta berdedikasi.

Laksanakan program Presisi Kapolri sebagai wujud diri kebijakan presiden Republik Indonesia melalui pembangunan budaya kerja yang Integritas,Profesional dan Proporsional.

Peliharaan rasa kebanggaan yang dimiliki anggota, tumbuhan rasa kebersamaan serta rasa persatuan dan kesatuan di Polres Sumbawa Barat, hilangkan setiap bentuk kepentingan pribadi, sehingga saudara dapat mengemban tugas dengan baik. (Adb)